

¿Cómo se infectan las personas?

En forma natural, por contacto de la piel lesionada o mucosas con las heces de chinches (triatominos) infectadas con el parásito



! Ni el contacto con la chinche ni su piquete conducen necesariamente a la infección y al desarrollo de la enfermedad, y mucho menos a tener consecuencias fatales.

En México existe una diversidad de especies de chinches que pueden transmitir la infección y varias son de importancia en salud pública.

Otras vías importantes de infección son:

- Por transfusión de sangre de donadores infectados*
- De madre a hijo (vía congénita*)
- Transplante de órganos de personas infectadas.*
- Por vía oral (consumo de agua y/o alimentos contaminados con el parásito)
- Por accidentes de laboratorio*
- Manejo inadecuado de sangre y/o tejido de animales infectados.

*En los países no endémicos estas son las vías más comunes de infección